



Le président du DREE a reçu l'ambassadeur de Bulgarie en Russie



Le 30 novembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Bulgarie en Russie, Boïko Kotsev.

Les premiers secrétaires de l'Ambassade de Bulgarie en Russie, V. Kekhaïova et K. Jekova, assistaient à la rencontre, ainsi que l'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion a accueilli le diplomate bulgare et les employés de l'Ambassade l'accompagnant.

Le président du DREE a insisté sur l'ancienneté des relations entre la Russie et la Bulgarie, ainsi que sur les relations fraternelles existant entre les Églises orthodoxes russe et bulgare, qui, selon le

métropolitain, connaissent aujourd'hui un nouvel essor.

L'entretien a porté sur différents sujets d'intérêt commun, parmi lesquels la commémoration à venir du premier anniversaire de la canonisation de saint Séraphin (Sobolev), et le développement des pèlerinages aux sanctuaires de Russie et de Bulgarie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48929/>